

Mühlbacher Künstler zeigen ihre Wurzeln .

Wurzelskulpturen werden im Dorf und im Gemeindegebiet verteilt – großes Abschluss-Fest mit „Der Berg“

Etwas besonderes für den Bauernherbst 2005 einfallen lassen haben sich in Mühlbach die Vorjahressieger des Bauernherbst-Wettbewerbes, die Brüder Franz, Peter und Josef Gamsjäger: Über den Sommer verteilt werden sie Wurzeln an verschiedenen Stellen des Ortes aufstellen, um die Gäste auf die Heimatverbundenheit – die „Verwurzelung“ – der Mühlbacher hinzuweisen.

„Das Motto des heurigen Bauernherbst-Wettbewerbes lautet: ‚Das originellste Fest unter Einbindung der Materialien Holz und Heu‘. Ein Fest ist aber zu sehr auf einen Tag beschränkt, hier spielt immer auch das Wetterglück eine wesentliche Rolle, deshalb wollten wir den Zeitraum mit ‚festen Wurzeln‘ erweitern“, sagt Josef Gamsjäger.

Den Auftakt für die Aktion machte die Ausstellung der „25 fest verwurzelten“ Mühlbacher Künstler im Mühlbacher Knappenheim. Dort hießen die Baum-Wurzeln am Eingang die Ausstellungsgäste willkommen. Weiters soll es den Sommer über immer wieder Aktionen unter Einbindung von den verschiedenen ortsansässigen Institutionen und Vereinen, sowie der öffentlichen Hand geben.



Die 25 Künstler aus Mühlbach, die als „fest verwurzelte“ im Knappenheim ausstellten, sind

Wurzer Frieda

Enenkel Franz

Brunner Josefine

Reich Rüdiger

Enenkel Hansjörg

Radacher Christl

Meilinger Karl

Koblmüller Roswitha

Mord Günther

Schwarzenbacher Sigrid

Gschwendtner Siegfried

Lugstein Christina

Rainer Benedikt

Schmid Birgit

Schwarzenbacher Thomas

Sendlhofer Max

Bürgler Roland

Gamsjäger Franz jun.

Plattner Roman

Dengg Christl

Plosky Erhard

Haingartner Matthias

Wieser Silvia

Hohlneider Helene

Moser Sylvia

Weitere Informationen:

Josef Gamsjäger, Tel. 0664 / 5286254

Franz Gamsjäger, Tel. 0664 / 1552956

Anbei noch einige Bilder von der Vernissage und den Künstlern:



Diese Ausstellung erfolgte im Zuge eines Akionswochenendes unter dem Motto

Die Sonne schickt uns keine Rechnung